

にしきまち 集落支援だより

令和 5年 2月 1日 No.26

回覧

錦総合支所 地域振興課

錦町集落支援員 三分一多恵子

☎ 0827-72-2111

府谷グリーン山里会

1月8日



今年も大きな「とんど」が出来上がりました。前日は天気が悪く準備が大変でしたが、当日はお天気も良く正月のお飾りと一緒に天高く燃え上がりました。竹のパンという弾ける音と、燃え上がる炎、空から舞い落ちる火の粉。家内安全・五穀豊穡・無病息災を願って。

今年一年「府谷グリーン山里会」が、いつものように安全に元気で活動できますように。「天までとどけ〜！」^^



兎男さん・兎子さんが点火しました。



とんどで出来た炭火で餅を焼く。ご利益のある焼いた餅を食べたり、持ち帰ったり。今年も良い年でありますように。



今年の参加者は40名弱でした。

12月5日



旧宇佐小学校に寄ってみました。4人でグランドゴルフの練習中。

「錦グランドゴルフクラブ高根支所宇佐チーム」です。

北時雨の寒い日でしたが、寒さにも負けず、皆さん元気いっぱいプレーされてました。

頭を使い、体を動かし、おしゃべりをしながら楽しくできる。素晴らしいスポーツです。

宇佐川小学校 とんど焼き

1月16日



雨になるかと思いましたが、少々時雨れたくらいでお天気も持ち、子ども達がとんどに火を入れました。

「家内安全、五穀豊穰、無病息災」そして「学業向上や字の上達」の祈りを込めて、地域の方たちと、しめ縄や書初めを焚き上げました。

今回の「とんど焼き」は、子ども達に伝統文化を伝え、地域の皆さんとの交流ができる機会としてうさまるカフェが企画しました。

いつも一緒に行事をしている地域の皆さんとは家族のように接し、アットホーム感いっぱいです。

共に育てる地域に感謝！



書初めの文字は力強く書かれ、焚き上げた炎に乗って天高く昇って行く様子を「わあーすごーい」と子ども達は歓声を上げていました。「竹の弾ける音はみんなに元気をくれ、残り火にあたりながら今年1年の健康を改めて願いました。」



皆で記念撮影「はい！ニシキー」とびっきりの笑顔で^^

パネル展 今年も岩国市本庁舎にて、集落支援員・地域おこし協力隊の活動パネル展が 3月1日（水）～3月14日（火）まで1階のスペースで行われます。各地域で活躍している集落支援員・地域おこし協力隊の様子も見る事ができます。本庁にお越しの際にはぜひお立ち寄りください。